

新聞掲載

奄美新聞 R.6.1. 20

1月
24日は 学校給食記念日

全国学校給食週間 1月24日㈬ ~ 30日㈫

見直・生徒から一言

はら 原 航澄さん(小1)

まよはトマトライスがおいしいから、出た納豆は全部食べます。好きなメニューは豚丼です。

柳 幸太郎さん(中2)

自分たちの栄養を考えてつくってもらっているので、きちんと食べます。カレーが出来たうれしい。

取材当日のメニュー★



鹿児島を、
まるごと味わう
学校給食

鹿児島県では、1月24日を含む月曜からの1週間を「鹿児島で見る
こと味わう学校給食週間」と定め、新鮮で安心・安全な県内産の食材を活用した学校給食を実施しています。



おいしい給食にニッコリ

今月22日から26日の日程で、令和5年度「全国学校給食週間」が始まります。それを機に奄美市住用町の東城小学校(永井孝典校長)、児童19人、生徒8人を訪れ、給食を楽しむ子どもたちを取材しました。

午後0時過ぎ、授業の終りを告げ、チャイムが鳴り、給食室に着替えられた児童生徒が届けられた給食を保育するコンテナ室に集まります。右側の写真は、子どもたちが「生産者やかずや米ぬし、牛乳の入ったボトルスを受け取るとそれぞれの教室に運びました。メニューやはクリームシチュー、ドウ

笑顔で完食

東城
小中学校

「残さず食べるよ」